

NOTA DE PRENSA Nº 385

Luego de reunión con Notarios Temporales y congresista Saavedra FRENTE DE DEFENSA DE MOYOBAMBA Y RIOJA ANUNCIAN REFORZAR LUCHA POR MÁS NOTARIOS EN SAN MARTÍN

Los frentes de defensa de las provincias de Moyobamba y Rioja, acordaron apoyar la lucha por más notarios que ha venido desarrollando el pueblo de San Martín y ha sido impulsada por la congresista sanmartinense Esther Saavedra. Este compromiso fue asumido, luego de sostener una reunión con los notarios temporales de San Martín, a quienes se les presentó el informe elaborado por INDECOPI, que recomienda que la convocatoria a concurso público para el ingreso de nuevos notarios sea dirigido por el Consejo del Notariado o el Ministerio de Justicia sin la participación de los Colegios de Notarios.

El informe de INDECOPI fue explicado por la legisladora luego de que explicará el estado en que se encuentra el paralizado concurso nacional de Notarios. “Es increíble que el único departamento en donde no ha culminado el concurso de nuevos notarios, es San Martín. En todo el país tienen nuevos notarios menos en San Martín, debido a la presión y actitud corrupta de algunos notarios sanmartinenses que no quieren competencia. Eso pronto acabará”, aseguró la parlamentaria.

El documento de INDECOPI, señala diversas recomendaciones que deben producirse en la legislación y la normatividad con el fin de que exista un real mercado notarial. Entre otros cambios, propone controlar la calidad del servicio notarial con la implementación de un reporte de datos sobre las principales faltas e infracciones cometidas por los notarios que serán publicados posteriormente.

Los seis notarios temporales participantes en la reunión, propusieron solicitar al Ministerio de Justicia y el Consejo del Notariado la necesidad de cubrir la totalidad de las plazas vacantes existentes en San Martín. Además, expresaron su respaldo a la iniciativa de INDECOPI, y respaldaron el borrador de iniciativa legislativa alcanzado por la congresista en la reunión.

“Estamos sumando esfuerzos con actores organizados como los Frentes de Defensa que son las organizaciones que representan a la población sanmartinense. Es hora de luchar juntos, contra los monopolios existentes en diferentes sectores como es el caso del monopolio notarial que durante de décadas abusaron de las escasas economías de los pobladores”, señaló Saavedra Vela.

Hay que señalar que en los próximos días los frentes de defensa y los notarios temporales de San Martín, sostendrán una reunión con el Ministro de Justicia para solicitarle que el concurso de notarios que se suspendió en San Martín pueda ser real en las próximas semanas.

Para su difusión,

Tarapoto, 26 de marzo de 2014.

Prensa despacho,

#956044288